

*Der Herr ist mein Hirte,  
mir mangelt es an nichts.*

Die Theologische Fakultät der Universität Bern trauert um ihren emeritierten Kollegen

## **Prof. em. Dr. theol. Martin Klopfenstein**

20. August 1931 bis 24. Dezember 2016

der am vergangenen Heiligabend einem tragischen Verkehrsunfall zum Opfer gefallen ist.

Professor Klopfenstein hat von 1971 bis 1996 zuerst als Ausserordentlicher und danach als Ordentlicher Professor für Altes Testament an der Universität Bern gewirkt.

Er war hochgeschätzt als akademischer Lehrer, prägte eine ganze Theologengeneration in ihrem exegetischen Wissen und hat sich darüber hinaus auch in der Forschung einen Namen gemacht. Die Theologische Fakultät und die Universität Bern werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Bern, 5. Januar 2017